



Daniel Deschamps nous a quitté en ce mois de Juillet, à l'issue d'un long combat contre la maladie.

Une lutte qu'il a menée avec une lucidité et un courage qui forcent le respect.

Compagnon des premiers jours de l'ASAB, il était un fervent défenseur du patrimoine aéronautique, action qui est le fondement de notre association.

Curieux de nature, il a acquis plusieurs appareils, cherchant successivement la machine idéale, qu'il avait probablement trouvée avec le 172 Reims Rocket « BQ », tout en préservant son PIPER L4 au sein de l'ASAB.

A l'aéroclub, il tenait aussi une place centrale, allégeant les charges de la mécanique, ayant un avis sur bien des choses, il avait la responsabilité de la restauration au meeting.

Les réunions du Conseil d'Administration ne manquaient pas d'animation en sa présence, mais après quelques échanges vifs, tout se réglait au bar et les solutions trouvaient leurs voies.

Ceux qui le connaissaient bien savent combien il avait le sens du travail inculqué dès son jeune âge, celui de l'honneur, de la parole donnée. Il était fidèle en amitié et c'était avant tout un homme généreux, un homme de cœur.

La place est vide, nous avons tous, les uns et les autres une espèce de douleur cachée indéfinissable.

Restent sa famille, ses enfants et petits enfants qui sont tous des nôtres et à qui nous devons maintenir un souvenir fidèle et reconnaissant.

Les membres de l'ASAB, j'en suis sûr, se joignent à moi pour ce devoir de mémoire.

Je reste avec le souvenir des vols faits ensemble, notamment les derniers où je sentais combien ils lui apportaient de joie.

Alain, ton camarade.

{rokbox album=|DanielD|}images/ASAB/DanielD/*{/rokbox}